

SPERRE ARLBERGTUNNEL

24. APRIL BIS 6. OKTOBER 2023

CLOSURE ARLBERG ROAD TUNNEL
FROM APRIL 24TH TO OCTOBER 6TH 2023



Alle Infos
Full information



In den Jahren 2023 und 2024 saniert die ASFINAG den Arlbergtunnel auf der S 16 Arlberg Schnellstraße und erneuert die Fahrbahn für mehr Sicherheit. **Dafür ist eine Sperre des Tunnels von 24. April bis 6. Oktober 2023 notwendig.** Der Arlbergpass ist die regionale Ausweichroute. Vor allem an den Wochenenden kann es auf der Pässstrecke aufgrund von Verkehrsüberlastungen zu Verzögerungen kommen. Bitte planen Sie ausreichend Zeit für die Fahrt ein oder nutzen Sie – sofern möglich – eine der überregionalen Ausweichrouten.

In 2023 and 2024, ASFINAG is refurbishing the Arlberg Road Tunnel on the S 16 Arlbergexpressway and equipping it with a new road surface. **To this end, it will be necessary to close the tunnel from April 24th to October 6th 2023.** The Arlberg Pass is the regional alternative route. Heavy traffic may cause delays over the pass especially on weekends. We ask you: Please allow sufficient time for the journey or use one of the alternative interregional routes if possible.

Alle Infos zu Einschränkungen

Detailed information about restrictions



asfinag.at

AUSWEICHROUTEN

ALTERNATIVE ROUTES

ARLBERGPASS

(Einschränkungen für Lkw und Pkw mit Anhänger - siehe Rückseite)
(restrictions for lorries and cars with trailers - see flip side)

FERNPASS

(Lkw über 7,5 Tonnen nur mit Ausnahmegenehmigung)
(for lorries over 7.5 tonnes only with exemption)

ROSENHEIM - MÜNCHEN

GOTTHARD

SAN BERNARDINO

**Info für Besitzer:innen von Jahresmautkarten:
Die Gültigkeit Ihrer Jahresmautkarte verlängert
sich automatisch um die Zeit der Sperre.**

Information for holders of annual toll passes:
The validity of your annual toll pass will be auto-
matically extended by the duration of the closure.



SO KOMMEN SIE ÜBER DEN ARLBERGPASS: HOW TO CROSS THE ARLBERG PASS:



FREIE FAHRT! NO RESTRICTIONS!

Für Pkw, Kombis, Motorräder, Wohnwägen und Lkw ohne Anhänger sowie für Pkw und Kombis mit Anhänger (auch Wohnwagengespanne), solange der Anhänger nicht schwerer als 750 Kilogramm ist.

All cars, estate cars, motorbikes and lorries without trailer as well as cars and estate cars with trailers (including caravans) are free to use this route as long as the trailer does not exceed 750 kilograms.



FAHRVERBOT! DRIVING BAN!

Für Personenkraftwagen und Kombinationskraftwagen mit Anhänger über 750 Kilogramm an Samstagen, Sonn- und Feiertagen von 9 bis 17 Uhr. Das Fahrverbot gilt von 1. Juli bis 6. Oktober 2023

For private cars and estate cars with trailer weighting over 750 kilogramm from 9.00 am to 5.00 pm on Saturday, Sunday and public holidays.

Driving ban in force from July 1st to October 6th 2023



FAHRVERBOT! DRIVING BAN!

Für Lastkraftfahrzeuge mit Anhänger und Sattelkraftfahrzeuge. Ausnahme: Fahrten entsprechend den Ausnahmeregelungen. Alle Infos dazu finden Sie auf [asfinag.at](https://www.asfinag.at)

For lorries with trailer and articulated vehicles. Exception: Journeys in accordance with the exemption regulations. You can find full information on this at [asfinag.at](https://www.asfinag.at)